



Morena no define fecha para los foros de la reforma al Poder Judicial



Luego de que, por la mañana del miércoles, el grupo parlamentario de Morena diera a conocer que la semana que viene comenzarían los foros sobre la Reforma al Poder Judicial, en la Comisión Permanente realizada el Senado de la República se debatió el tema electoral, sin que al término de la misma se definiera la fecha exacta del comienzo de los foros.

Tras esperar, al final de la sesión, la votación del punto de acuerdo para que se comenzará a organizar manera oficial la realización de los Foros de la Reforma al Poder Judicial, los legisladores morenistas echaron para atrás y no lo presentaron, el senador Leonel Godoy argumentó que quieren cuidar el proceso legislativo.

Ya en la sesión del Pleno con tema "Resultados electorales", los legisladores debatieron sobre sus puntos de vista de los comicios electorales del pasado 2 de junio en donde Morena obtuvo una amplia mayoría en el Congreso de la Unión.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/326570/morena-no-define-fecha-para-los-foros-de-la-reforma-al-poder-judicial>